

Le président de l'Assemblée Nationale signale que le peuple défend un processus autochtone et démocratique



La Havane, 13 juillet (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir populaire de Cuba, Esteban Lazo, a relevé que notre système n'a pas de pareil dans le monde car personne n'organise un processus électoral comme celui qui s'est déroulé dans notre pays.

Au Palais des Congrès de La Havane où siège notre Assemblée Nationale, Esteban Lazo a signalé que la nouvelle Loi Électorale défend le pouvoir du pouvoir populaire et évoque sa naissance de la main de leaders révolutionnaires comme Fidel Castro.

Le président de notre parlement a ajouté qu'il s'agit d'une méthode démocratique dans laquelle le peuple ne se borne pas à élire mais qui y participe aussi pour proposer les candidats de son choix. Il a mis l'accent sur le fait que le système électoral cubain permet aux électeurs de révoquer le mandat des élus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/196045-le-president-de-lassemblee-nationale-signale-que-le-peuple-defend-un-processus-autochtone-et-democratique>



Radio Habana Cuba